

Artikel vom 15.02.2020

CSU-Infostand

## Grienberger übergibt 50 Bäume an Kinder



Am vergangenen Samstag hat das Stadtratsteam der CSU zusammen mit OB-Kandidat Josef Grienberger am Marktplatz 50 Bäume an Kinder übergeben.

Um Kinder für das Thema Nachhaltigkeit und Umwelt zu sensibilisieren, fordert Grienberger das in Zukunft jedes Kind zur Einschulung einen Baum im Stadtgebiet pflanzen soll.

Das wären pro Jahr über 100 Bäume und würde Kinder von klein auf für die Umwelt sensibilisieren und das Miteinander stärken. Über die Jahre könnten somit kleine Bürgerwälder entstehen.

Mit der Aktion am Marktplatz wolle die CSU ein Zeichen dafür setzen. Vieles hängt zwar vom individuellen Verhalten der einzelnen Bürger ab, als Stadt könne man jedoch mit gutem Beispiel vorangehen und insbesondere ein Bewusstsein schaffen. Nachhaltigkeit müsse dabei im Dreiklang von ökonomischen, ökologischen und sozialen Aspekten bei allen Entscheidungen Berücksichtigung finden.